

Chères et chers collègues,

2020 est derrière nous, sans regret du point de vue social et sanitaire et 2021 débute dans une dynamique plus positive même si la vigilance reste toujours d'actualité.

Je vous souhaite une très belle année 2021 que j'espère porteuse d'apaisement et de sérénité, de rencontres en toute liberté et d'un travail fructueux pour vous et vos élèves.

La transformation de la voie professionnelle avance rapidement et n'est pas sans surprise, comme vous avez pu le constater à la lecture des ouvertures possibles de la co-intervention en classe de terminale baccalauréat professionnel. Il nous faut être attentif et maintenir, autant que possible, l'enseignement du français sur ce créneau horaire. Nos élèves ont besoin de cette discipline pour bien s'insérer dans le monde professionnel, poursuivre leurs études et trouver leur place au sein de notre société complexe.

Je serai à vos côtés pour vous soutenir dans cette démarche.

La crise sanitaire est encore présente et le virus circule toujours : nous devons être prêts pour réagir en cas d'aménagement des examens et pouvoir fournir les positionnements des élèves dans les différents champs de compétences, comme l'année scolaire précédente.

Sachant pouvoir compter sur votre engagement, votre professionnalisme et votre capacité à innover, j'espère pouvoir vous retrouver rapidement en présentiel.

Je vous souhaite bon courage pour continuer à accompagner les élèves vers la réussite.

Bien à vous

Eric Aujas,

Inspecteur de l'Éducation Nationale, Lettres Histoire et Géographie